

**'Tracking'**  
**diario**  
40dB.  
Día 10

PSOE

**107** ▼-2 respecto a la última encuesta

Sumar

**38** =0

Otros

**31** =0

Vox

-1 ▼ **38**

PP

+3 ▲ **136**

**YOLANDA DÍAZ** Candidata de Sumar a la presidencia del Gobierno

## “Vamos a gobernar con el PSOE y lo vamos a hacer mejor”

“Feijóo no tiene escrúpulos ni proyecto de país. Hará lo que sea para intentar ganar”

“Una ley puede ser buena, pero si no se entiende, ¿me equivoco yo o la ciudadanía?”

“Las mujeres van a decidir la campaña. Ya le ganamos a Gallardón y a Rajoy”

**23J**

PEPA BUENO / PAULA CHOUZA

Madrid

Yolanda Díaz tuvo ayer actos en dos ciudades. Por la mañana en Vitoria y por la tarde en Gijón. Hoy estará en Madrid. Y el pasado viernes recibió a este periódico. La campaña para el 23-J, muy centrada en Sánchez y Feijóo, se acelera y la candidata de Sumar a la presidencia sabe que su fuerza política es imprescindible para intentar reeditar el Gobierno de coalición progresista.

Frente al bipartidismo, Díaz defiende “una España real, que es diversa, que es plural y que mira hacia el futuro”, distingue su proyecto del de los socialistas porque “quiere más” y critica al Partido Popular: “El PP solo tiene una política pública que son los recortes, porque no cree en el Estado de bienestar”.

Díaz, que coincidió con Alberto Núñez Feijóo en la política gallega, se muestra muy dura con el líder popular. “No tiene escrúpulos ni proyecto de país. Hará lo que sea para intentar ganar”, asegura. En cuanto a una de las grandes polémicas de la legislatura, la del *solo sí es sí*, Díaz afirma: “Una ley puede ser buena, pero si no se entiende, ¿me equivoco yo o la ciudadanía?”. Y concluye: “La fuerza de las mujeres va a decidir esta campaña. Las mujeres hemos ganado a Gallardón, hemos ganado a Rajoy”.

PÁGINAS 18 A 20



Yolanda Díaz, en el Instituto del Patrimonio Cultural de España, en Madrid, el viernes. / CLAUDIO ÁLVAREZ



Francisco Ibáñez.

## Muere Ibáñez, el padre de Mortadelo y Filemón

TONI POLO, Barcelona

Francisco Ibáñez, padre de *Mortadelo y Filemón*, 13, rue del Percebe y otros cómics que marcaron a varias generaciones, falleció ayer en Barcelona a los 87 años. Fue una de las figuras más influyentes de su gremio. PÁGINAS 40 Y 41

## Un viaje a los explosivos incendios que golpean Canadá

MARÍA ANTONIA SÁNCHEZ-VALLEJO

Chibougamau

Canadá vive una ola de incendios histórica que ha quemado ya unos 10 millones de hectáreas y cuya nube tóxica incluso ha cruzado el Atlántico. EL PAÍS viaja a una zona donde el cambio climático impacta con fuerza. PÁGINAS 34 Y 35

DEPORTES

## Carlos Rodríguez gana en los Alpes ante los favoritos

P49

Alcaraz busca su primer Wimbledon contra un Djokovic intratable P46 Y 47

NEGOCIOS

## Vivir 120 años: un nuevo pelotazo para inversores

SANDRA LÓPEZ LETÓN, Madrid

Vivir 120 años y con buena salud. Es un nuevo nicho para la industria del envejecimiento, que tendrá un valor global de 610.000 millones de dólares en 2025 y vive una época dorada de inversiones millonarias protagonizada por algunos de los hombres más ricos del mundo, como Jeff Bezos.

## Recta final para los últimos cartuchos de los partidos

Pedro Sánchez apela a la movilización de las mujeres y el PP empuja por un voto útil Carlos E. Cué P21

## Una semana de engaños en campaña

José Manuel Romero

P24

EDITORIAL

## Dos proyectos de país

El enconamiento de las derechas contra el actual Gobierno, y en particular contra su presidente Pedro Sánchez, ha tendido a desdibujar las medidas que se votan realmente el 23 de julio. Los ejes en que se dirimen los dos proyectos de país de las dos potenciales coaliciones de gobierno –con la grave posibilidad de ver a la extrema derecha en Moncloa– son la desigualdad estructural, los nuevos derechos y libertades individuales, una política climática justa y la consolidación del proyecto europeo.

PASA A LA PÁGINA 14

## Los votantes más indecisos son los progresistas

La indefinición es similar a otras veces, pero se sitúa más en la izquierda X. Hermida P26 Y 27

## La batalla entre bloques por el cambio climático

P28 Y 29